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中超联赛本周
重燃战火，上海海
港将在今天下午迎
战升班马梅州客
家。此役，海港依
然以主队身份设擂
大连赛区。上周六
下午，全队从世纪
公园基地出发。尽
管球队得到了两周
休整，但伤病方面
依然有所损失，除
徐新、冯劲、阿布拉
汗这些老伤号外，
中锋恩迪亚耶也将
缺席。好消息是，
此前肋骨受伤的武
磊已经回到了合练
队伍中。
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上周六下午，海港队在完成当天
的训练后启程前往机场，临行前仍有
一些球迷前去送行。令大家感到欣喜
的是，武磊出现在出征的大部队中，这
也就意味着，他有可能会在今天的比
赛中复出。

武磊是在海港3比0赢下成都蓉
城的比赛中受伤的，当时他在下半场
比赛中被对方外援中卫理查德撞倒，
慢镜头显示，这是一次明显的有意阻
挡，不过当值主裁石祯禄并未判罚。
据悉，武磊的肋骨在那次撞击中出现
了受伤的情况，这也让他错过了之后
海港的几场比赛。

回到海港后，武磊已经度过了前
期的“准备期”，身体状态和竞技状态
正在逐步走高。正是在同成都蓉城一
役中，武磊完成梅开二度，两粒进球都
非常精彩，因此球迷们都希望可以更
多看到类似的场面。不过莱科对武磊
的使用还是比较谨慎，与此同时球队
在前场进攻端也有着几种不同的选
择，看得出来，莱科似乎还在寻找他所
认为的最适合武磊的位置。不过本轮
比赛中，由于恩迪亚耶有伤在身，因此
海港势必会在中锋位置上做出调整。

事实上，自上周中开始，武磊已经
可以参加到全队的合练当中，这也证
明经过休养后，他的伤病应该已经不
存在什么问题。对武磊而言，一个好
消息是，保利尼奥和巴尔加斯这对南
美双核的状态不错，过去几场比赛中
两人相继策动了本队多粒进球，以武
磊的能力，如果可以顺利复出，那么应
该有望进一步增强海港在进攻端的威
胁。

武磊复出，海港迎“客”

两周间歇期，海港的伤病情况依然没有太大好
转，不仅如此，在上周中的训练中，中锋恩迪亚耶也
倒下了。

加盟海港后，恩迪亚耶的出勤率不低，尽管相
对粗糙的脚下技术令他受到一些诟病，不过在球场
上恩迪亚耶的态度还算不错，至少主教练莱科相当
器重这位塞内加尔前锋，并习惯于将其作为主力中
锋派遣出场。到目前为止，恩迪亚耶为海港打入6
球，与吕文君并列队内第一。

恩迪亚耶的伤病来得比较突然，事实上，他上
周中还在参加全队的合练，不过就在其中的一堂
训练课中途，他的膝盖出现了问题。此前海港对
阵成都蓉城的比赛时，恩迪亚耶也曾因为伤病原
因缺席过比赛，这一次他更是直接没有随队前往
大连。

恩迪亚耶的缺席，令海港势必要在锋线人员上
做出调整。武磊刚刚伤愈，是否会直接首发值得关
注，倒是同样刚刚伤愈复出的李圣龙，或会成为一
个选择。上轮赢下长春亚泰的比赛中，李圣龙顶入
一记漂亮的头球，收获个人赛季首球，不过他的嘴
角也在这次争顶过程中被对方球员撞伤，比赛还没
结束就离场被送往医院治疗，医生为其伤口缝了15
针。“回到上海后前几天吃东西比较困难，好在经过
休养，恢复得还算比较快。作为我来说，已经做好
了比赛的准备，应该没什么问题。”李圣龙说。

除恩迪亚耶外，海港队中还有几名伤员此次无
法随队出征。徐新腿部肌肉之前出现了问题，最近
一直在健身房恢复；冯劲和阿布拉汗已经可以开始
进行一些慢跑，倒是张琳芃相对来说更接近于复
出，不过距离完全达到比赛条件还需要一点时间。

恩迪亚耶伤缺 海港锋线调整

20场比赛过后，海港队11胜4平
5负排名第四，剩余赛季中，全队上
下都希望尽可能将排名再有所提
升。过去五场比赛中，海港赢下了其
中四场，球队的状态比较稳定。事实
上，在近10场比赛中，海港队也只是
输给了北京国安，其他9场比赛
6胜 3平，虽然进球数仍然不算
多，但胜在防守端失球控制得不
错，在这10场比赛中有5场比赛

零封对手。
“这场比赛之前有个比较长的准

备期，球队在简单休整过后投入到训
练当中。我们对球队的体能和技战
术方面做了备战，应该说整体情况还
是不错的。我们即将面对的是一个
非常不错的对手，积分榜上两支球队
也有竞争关系，我们知道比赛的重要
性，希望到了场上用实力说话。”莱科
表示。积分榜上除了武汉三镇、山东

泰山两支球队，以及降级区的球队
外，中间部分多支球队之间的分差都
不算大，因而海港在尽可能提升排名
同时，也得注意不被身后的球队迫
近。

巴尔加斯昨天第一次出席了中超
联赛的赛前新闻发布会，海港队状态
渐起的背后，离不开这位阿根廷球员
的发挥。在度过初期的适应后，巴尔
加斯已经越来越融入到全队的攻防

中，尤其是由守转攻之际，他经常能够
利用个人能力完成突破或策动，从而
为队友创造空当完成最后一击。战胜
长春亚泰的比赛中，巴尔加斯上演了
助攻“帽子戏法”。“球队做了很好的准
备，我们在间歇期里进行了积极的训
练，希望这场比赛发挥出像上一场一
样的水准，我们都需要不断做得更好，
才能令球队保持住在积分榜上持续向
上的趋势。”

赢下亚泰当晚，海港全队就返回
上海休整，教练组给了球员们三天假
期。过去两周，海港一直在世纪公园
基地训练，其间并未安排热身赛，主要
以本队的技战术磨合为主。回到上海
前，主教练莱科就表示，结合武磊、巴
尔加斯等新援加盟后的阵容，进一步
打磨进攻套路，以期在剩余赛季中取
得更多进球。
“主要还是以体能储备，结合有针

对性的一些训练为主，尤其是马上比
赛就要开始了，教练会根据对手的情
况进行一些布置。”王燊超说。进入10
月下旬后，中超联赛将会迎来一波相
对密集的赛程，平均四天左右就有一

场比赛，不过在海港球员们看来，这算
不上什么“稀奇”事，毕竟就在几个赛
季前，球队没少面临这样的情况。“相
比过去参加亚冠时的赛程密集程度，
四天一场比赛其实已经算比较宽松
了，而且体能方面应该也算是我们球
队的一个特点，所以不会有什么问
题。”王燊超表示。

积分榜上，海港队位列第四，本
轮对手梅州客家排在第七。不过在
进球数一栏上，梅州客家要比海港多
进6球，该队头号射手武卡诺维奇目
前打入9球，与浙江队一样，梅州客
家同样是一支实力不容小觑的升班
马。当然，从实力上来说，海港应该

还是要略胜一筹，出征之前全队流露
出希望能用一场胜利为下一阶段比
赛开个好头的愿望。“此前比赛当中
创造出过许多机会，但有些时候在把
握方面做得有些欠缺。这个间歇期
内，球队在射门这个环节练得多一
些，希望可以在比赛中有所收获。”王
燊超说。

相比上海，大连的气温要低不少，
最低温已经跌至10摄氏度以下，海港
需要在应对这些细节上做好准备。而
在本阶段比赛结束之后，包括海港在
内的一些球队，可能会前往其他中立
赛区进行主场比赛。

巴尔加斯：发挥出像上一场一样的水准
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